

看護部教育委員会ニュース

2024年10月号

たんぽぽ

若草の会 ～感染オスキーとKYT～

病棟ラウンドでは他部署の環境などを見て、自部署でも参考にしていきたいなど学ぶことが多かったようです。



3年目研修「患者体験」

抑制を実際に受けたり、ミキサー食ややわらか食を食べたりして患者さんの苦痛や気持ちを知ることができました。今後の看護に活かしていきたいです。

9/2：エルダー会議

9/27：患者体験

メイプル



院内看護学会

3職場から発表がありました。参加人数は少なかったですが、APCの事例の発表があり、本人の意思確認のかかり方が参考になった。ACPを取り入れることによって、患者さんの満足できる看護を提供していきたいなど感想がありました。短時間でも有意義な時間になったと思います。

8/29：院内看護学会

8/30・9/13：緩和専門コース

<今後の予定>

たんぽぽ

10/9（水）：サポーター研修

10/18（金）：新人研修 注射OSCE

11月：一般病棟 1クールの夜勤研修

メイプル

10/2(水)・10/11(金)：看護部方針学習会 緩和研修

10/30（水）：ラダーⅢ研修（午後）

10月中：主任研修「いま」求められるリーダーシップ～VUCAの時代を乗り越えよう～

11/1（金）：ラダーⅡ研修

11月：看護助手研修

